

藤岡小学校便り わらたけ

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 24

2025年1月22日(水)
四万十市立藤岡小学校
校長室から(文責清家)

【あっ！ここ危ない】

1月16日、「登下校中に地震が来たら・・・」を想定した避難訓練を行いました。
実際に通学路に出る前に地域ごとに危険な場所などについて話し合いを行いました。
子どもたちが話し合った内容は以下の通りです。よく考えています。

危険なところ

塀があるところ、電柱、溝。
上分橋。瓦屋さん。改善センターの前。

地震が起きた時の行動

橋の真ん中で地震が来たら近い方へ。ランドセルで頭を守る。道の真ん中に集まる。状況によって学校に行くか家に帰るか決める。農協に逃げる。

地震はいつどこで何をしているときに起きるかわかりません。今できることは、「自分の命は自分で守る」学習で知識を得たり、今回のように実際に訓練をしたり、家の人と避難場所の確認をしたりすることです。



【今年の「書初め」】 小花先生ありがとうございました。



3年生以上の子どもたちは自分の好きな言葉を書きました。思いのこもった素敵な言葉がたくさん見られました。子どもたちは、小花先生にたくさんほめてもらえて大満足でした。



「わあ じょうず〜」
お手本を書く小花先生の筆先をじっと見つめています。



【人権教育参観日】 1月18日（土）



1・2年生の授業では「ありがとう」「一緒に遊ぼう」など、言われてうれしい「ふわふわ言葉」がどんどん出てきました。



3・4年生は「高齢者疑似体験」
（実際にやってみて、思ったより
階段の上り下りが体が重くてむ
ずかしかつたので、次から支える
お手伝いをしたいです。）
四年 れんかさんの感想



5・6年生の授業も「言葉遣い」に関する内容でした。子どもたちは、自分の考えを素直に発表し、自分の生活を振り返る学習となりました。

PTA 研修会 ご参加ありがとうございました。



「インターネットと人権」という演題で、高知県教育委員会 人権教育・児童生徒課の中澤 章氏に講話をしていただきました。途中の演習では和やかな雰囲気となり、充実した時間を過ごすことができました。

【参加された方からの感想】

- ・人権感覚は、日常の家庭の会話から、身につけさせたいと思いました。その分、コミュニケーションを取ることの大切さを感じました。ありがとうございました。
- ・今の所、我が家には関係がない感じでしたが、今後の為に勉強になりました。私自身がアナログ人間なのでピンと来ていない所が多々ありましたが…。

※学校行事に関して感想をいただくと大変うれしいです。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

赤い羽根共同募金のお礼

藤岡小学校 様

この度は、赤い羽根共同募金にご協力いただきありがとうございました。

みなさまからの募金は、四万十市の福祉活動のために大切につかわれていただきます。

募金額 4,421 円

令和6年12月23日

四万十市共同募金委員会

「赤い羽根共同募金」へのご協力ありがとうございました。募金活動は「誰かを助けたい」という思いの表れです。子どもたちにとっては、思いやりの心や社会貢献の意識を育む良い機会です。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。

1月28日(火)卒業写真撮影予定日です。

全校児童が写ります。

(1月の行事予定表から変更となっております m(_)_m)